

## **Gegen alle Vernunft**

Philosophien sind nur Seifenblasen,  
die schillernd bunt gar lustig fliegen.  
Schön anzusehen doch nicht zu fassen  
weil sie draufhin sofort zerstieben.

Zurück bleibt nur ein nasser Fleck  
von den so aufgeblasenen Gedanken.  
Geplatzt, ganz sinnlos – einfach weg,  
wofür beim Philosophen sich bedanken?

Der Philosoph, der nichts Konkretes baut,  
erscheint der Menschheit ziemlich überflüssig.  
Er kann, selbst wenn er wollte, nicht aus einer Haut,  
der Postulate ist man überdrüssig.

Die Werte sind dem Menschen Gold und Macht,  
mit den abstrakten kann man nichts gewinnen.  
Der Philosoph verliert die Werteschlacht.  
Soll er im Elfenturm doch weiter spinnen!

© **witteborg**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)